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様式第３号（第７条関係） 

 

会  議  録 

 

 

１ 附属機関の会議の名称 

   令和６年度第１回水戸市上中妻市民センター運営審議会 

 

２ 開催日時 

   令和６年６月 19 日（水）午後１時 30 分から 

               午後２時 10 分まで 

 

３ 開催場所 

   上中妻市民センター 集会室 

 

４ 出席した者の氏名 

 （１）委員 

    江橋 信子，鯉渕 裕志，立原 文男，白澤 昭，大原 純子，浅野 直俊 

 （２）執行機関 

    関根 英紀，佐川 好美 

 

５ 議題及び公開・非公開の別 

（１）令和５年度上中妻市民センター事業並びに利用状況について        （公開） 

（２）令和６年度上中妻市民センター運営方針及び重点目標について   （公開） 

（３）令和６年度上中妻市民センター事業計画について         （公開） 

（４）その他                            （公開）  

 

６ 非公開の理由 

 

７ 傍聴人の数 

   なし 

 

８ 会議資料の名称 

   令和６年度第１回水戸市上中妻市民センター運営審議会 
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９ 発言内容 

 

執行機関   定刻となりましたので，ただいまから令和６年度第１回水戸市上中妻市民

センター運営審議会を開催いたします。 

       ２の委嘱交付でございます。 

       今回は，新しい委員さんになって，はじめての審議会となります。皆様のテ

ーブルに委嘱状がございますので，御確認をお願いいたします。なお，誤り等

がございましたら，審議会終了後，申し出ていただければと思います。 

また，初めての方もいらっしゃるかと思いますので，自己紹介をお願いした

いと思います。 

       （各委員自己紹介） 

       ありがとうございました。 

       次に３の会長及び副会長の選出でございます。 

       水戸市市民センター条例第 11 条第３項によりまして，委員の互選により会

長及び副会長の選出をお願いいたします。 

       （委員より，事務局案の声） 

   事務局案ですが，長年委員を務めていただいております，  委員に会長を

お願いして，副会長には，  委員にお願いできればと思っております。委員

の皆様から了解をいただければ，この二人にお願いしたいと思います。以上で

ございます。 

  （各委員より，異議なしの声） 

執行機関     委員，  委員よろしくお願いいたします。 

       それでは，会長になられた  委員より，一言御挨拶をいただきたいと思い

ます。 

  会長   （挨拶） 

執行機関   ありがとうございました。 

       それでは，議題に移りたいと思います。   

       議事の進行は，水戸市市民センター条例第 12 条第１項により会長にお願い

したいと思います。よろしくお願いいたします。 

  議長   それでは，議事進行を務めさせていただきます。本日の議題につきまして，

スムーズに進行を行いたいと思いますので，皆様の御協力をお願いいたしま

す。 

 本日の審議会でございますが，委員６名中６名が出席しており，水戸市市民

センター条例第 12条第２項により本日の審議会が成立していることを報告い

たします。 
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また，本日の審議会は，議事録を作成し，公表することになっておりますの

で，議事録署名人に  委員，  委員を指名いたしますので，よろしくお願

いいたします。 

それでは，５の議題（１）令和５年度上中妻市民センター事業並びに利用状

況について，執行機関から説明をお願いします。 

執行機関   （資料に基づき,議題（１）令和５年度上中妻市民センター事業並びに利用

状況について説明） 

  議長   ただいまの説明につきまして，質疑を受けたいと思います。 

（質問はないか諮り，異議なしの発言あり。）（議長：承認の旨の発言） 

       次に，議題(２)令和６年度上中妻市民センター運営方針及び重点目標につ

いて,執行機関から説明をお願いします。 

執行機関   （資料に基づき,議題（２）令和６年度上中妻市民センター運営方針及び重

点目標について説明） 

  議長   ただいまの説明につきまして，質疑を受けたいと思います。 

（質問はないか諮り，異議なしの発言あり。）（議長：承認の旨の発言） 

次に，議題（３）令和６年度上中妻市民センター事業計画について，執行機

関から説明をお願いします。 

執行機関   （資料に基づき,議題（３）令和６年度上中妻市民センター事業計画につい

て説明） 

  議長   ただいまの説明につきまして，質疑を受けたいと思います。 

（質問はないか諮り，異議なしの発言あり。）（議長：承認の旨の発言） 

   次に，議題（４）その他について，何かございますか。 

執行機関   今年の４月１日より，市内 34 カ所の市民センター全てにおいて，ホームペ

ージを開設しております。先日もホームページを更新したところ，７月 30 日

開催予定の｢メディカルヨガ教室｣について，早速問い合わせがありました。今

後も市民センター事業や地域情報を発信してまいりますので，機会がござい

ましたら，皆様も御覧いただければと思います。   

  委員   市民センターのホームページは単独ドメインですか。 

執行機関   水戸市のホームページに位置付いていまして，Web 検索で上中妻市民センタ

ーと入力すると閲覧できます。 

  議長   サークル団体の行事等について，掲載は可能ですか。 

執行機関   内容にもよりますが，可能かと思います。 

  現在，地区の広報紙を掲載しております。今後もホームページの定期的な更

新を行ってまいります。 

  委員   広報紙には，写真も掲載されていますか。 

執行機関   広報紙は，PDF 化のため写真も掲載しております。 
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       写真については，肖像権の問題があるので，注意して掲載を行っております。 

  委員   市民運動会の日程を教えてください。 

執行機関   市民運動会は 10 月 14 日(日)に開催予定であります。また，ふれあい祭り

は 11 月 10 日(日)の開催予定となっております。 

  委員   ふれあい祭りの前日，11 月９日(土)に上中妻小学校持久走大会があります。 

  議長   今年のふれあい祭りは，お手伝いの役員さんの都合で第２日曜日になりま

した。ところで，市民センターに自動販売機が無くなった理由を教えてくださ

い。 

執行機関   民間業者なので採算ベースがあります。基準に達していないため，更新時に

撤去となっております。比較的利用者数が多い市民センターにおいて，撤去後

に復活しているセンターもございますが，それ以外の市民センターに関して

は，ほとんど自動販売機が設置されておりません。市民生活課でも業者に当た

ってはいるのですが，業者の方も利益がでない所には置けないという事です。 

  委員   玄関の外とかに設置しては，どうでしょうか。 

執行機関   設置場所や防犯上の問題もありますので難しいと思います。 

  委員   市からの補塡がないと，採算の問題で置けないですよね。 

執行機関   有ると大変便利でしたが，施設利用者には飲み物を持参するように声かけ

しています。 

  議長   その他無いようでしたら，以上で本日予定していた議題について終了いた

します。皆様の御協力により無事終了いたしましたので，ここで議長の座を降

りて，事務局にお返しいたします。 

執行機関   以上で，令和６年度第１回水戸市上中妻市民センター運営審議会を終了い                  

たします。大変お疲れさまでした。        

          

 

 


